SMV

Hallo zusammen, wir sind die SMV, doch was genau ist die SMV eigentlich? Wir kümmern uns um Aktionen wie das Adventskranzbinden, die Kuchenverkäufe, den Unterstufenfasching, den Tanzkurs inklusive dem Abschussball und vieles weitere. Außerdem setzen wir uns zusammen mit den Schülersprechern und der Schulleitung für neue Ziele, wie die Digitalisierung der Schule, ein. Wenn ihr Interesse habt könnt ihr gerne zu uns kommen!





Unsere Verbindungslehrerinnen und Schülersprecher*innen Susanne Kraus, Theresa Kochenbach, Finja Schauff, Levi Leicht und Heike Pflieger (von links nach rechts)





NIKOLAUSAKTION

Um den jüngeren SchülerInnen eine Freude in der Weihnachtszeit zu bereiten verteilen wir jährlich am 6. Dezember verkleidet als Nikolaus, Krampus und Engel in den 5ten Klassen Schokonikoläuse und Mandarinen, welche vom Biomichl bereitgestellt worden sind



Jedes Jahr fahren wir am Anfang vom Schuljahr als Smv auf eine Tagung um die bevorstehenden Aktionen zu planen. Außerdem wird die Zeit genutzt um sich besser kennenzulernen. wodurch die Planung der Aktionen leichter wird



HALLOWEENAKTION

Kurz vor Halloween veranstaltet die Smy eine Halloweenaktion bei der neben vielen verschiedenen Spielräumen auch Kürbisse geschnitzt werden können, die geschnitzten Kürbisse dürfen die Kinder anschließend mit nach Hause nehmen



In der Woche vor dem ersten Advent bieten wir für alle Schüler an gegen eine Spende einen Adventskranz zu binden. Außerdem konnten sie dieses Jahr im Schulhaus selbstgemachte Crêpes und Zuckerwatte der

Smv kaufen











